

Die erste Spargeltour des CDU Stadtbezirksverbandes Deichhorst-Stadtmitte mit der CDU Stadtratsfraktion war ein voller Erfolg.

Bei Kaiserwetter machten sich 31 Radfahrer vom Rathaus auf dem Weg zum Hochwasserrückhaltebecken, der nördlichsten Talsperre Deutschlands, wo der Vorsteher des Ochtumverbandes, Herr Heiko Stubbemann, einen umfassenden Überblick über die Baumaßnahme gab. Hier stießen auch weitere Teilnehmer zur Radlertruppe. Der SBV Vorsitzende, Ratsherr Heinrich-Karl Albers, erneuerte hier seinen Appell an die Anwohner ihren Widerstand gegen die öffentliche Nutzung der Wege um das Staubecken aufzugeben, damit in Zukunft Radler und Wanderer ohne Autoverkehr von der Graft bis zur „Großen Höhe“ die Natur genießen können. Im Burggrafen angekommen zählte die Gruppe inzwischen 59 Personen, darunter unsere Landwirtschaftsministerin Astrid Grotelüschen, die sich sehr viel Zeit nahm und ca. 3 Stunden das Gespräch mit den Teilnehmern suchte, was von allen Anwesenden mit großem Respekt gewürdigt wurde. Selbstverständlich verspeisten alle, voll des Lobes, ein Spargelmenü der Spitzenklasse. Die Spargeltour wird auf jeden Fall ein fester jährlicher Programmpunkt des SBV Deichhorst-Stadtmitte werden.